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第１９回環境自治体会議実行委員会会議録（第11回） 

 

日 時：平成２３年  ４月５日（火）１８：００～１９：４５  

場 所：市役所３階応接会議室 

出席者（敬称略）：原  敏彦、秦  榮子、日野  幸彦、眞鍋  昌裕、秦  哲久、近藤 

康夫、鎌田 陽介、金山 貴博、室伏 憲治、真鍋 燿江、広瀬 進、渡邊 

哲郎、神野 師算、曽我 忠 

欠席者（敬称略）：続木 明美、佐々木 清隆、加藤 晶子、石井 俊一 

  事務局（市職員）：藤田、小松、守長、青野、髙橋、吉岡 

 傍聴者 なし 

 

 原委員長  

  定刻が参りましたので、第１１回実行委員会を開会いたします。委員の皆様には、

お忙しい中ご出席賜り、誠にありがとうございます。 

報告事項ですが、実行委員である神野参与がこの３月末で退職されましたが、環

境自治体会議終了までの間、引き続き実行委員として残っていただくことになりま

した。 

なお本日、続木副委員長、加藤委員から他の用務のため、佐々木委員は体調不良

のため欠席のご連絡をいただいております。 

  それでは、お手元の会次第に従い、会議を進めさせていただきます。全体会のプ

ログラム変更についてですが、事務局より説明をお願いします。 

 

＜事務局より全体会プログラム変更について説明＞ 

 

 原委員長  

ただ今事務局から説明がありましたが、何かご質問はございませんか。  

 

＜質問なし＞  

 

事務局  

  首長パネルディスカッションのコーディネーターの本田先生と打合せを行い、

時間割等が変更になりましたら、実行委員会にて報告させていただきます。  

 原委員長  

  それでは、次ににいはま会議宣言について、事務局より説明お願いします。  
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＜事務局よりにいはま会議宣言について説明＞  

 

 原委員長  

  最終の提案は、いつ頃になるのでしょうか。  

 事務局  

  次回の実行委員会の時に案を提示させていただいて、修正を加えたいと思いま

す。  

 神野委員  

「省資源」という言葉も入れてほしいと思います。  

眞鍋副委員長  

ＣО 2の問題もあるので、「地球温暖化」という言葉も入れてほしいと思いま

す。  

 原委員長  

それでは他にご意見がないようでしたら、このような形で案を作成していただ

きたいと思いますので、よろしくお願いします。  

  次に、各会場の人員配置につきまして、事務局より説明をお願いします。  

 

＜事務局より各会場の人員配置について説明＞  

 

原委員長  

各会場の人員配置について、何かご質問ございませんでしょうか。  

 

＜質問なし＞  

 

 原委員長  

  それでは、当日は、皆さまにご苦労かけますがよろしくお願いします。次に、

ボランティアスタッフ募集につきまして、事務局より説明をお願いします。  

 

＜事務局よりボランティアスタッフ募集について説明＞  

 

 原委員長  

ボランティアスタッフ募集について、何かご質問ございませんでしょうか。  

 金山委員  

  分科会の一覧とボランティアスタッフ募集の数が合っていないのですが、合っ

てなくても大丈夫でしょうか。  

 事務局  
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  ボランティアの数は合わないといけないので、修正させていただきます。  

 秦委員長代行  

ボランティア応募がなかった場合の対応を考えなくてはいけないと思います。

また、５月２７日の全体会では、講演していただく先生に失礼のないように、

積極的に参加をお願いしたいと思います。  

 事務局  

現時点で、ボランティアの申込みがないので、実行委員のご協力をお願いし

たいと思っています。  

 原委員長  

  次回の実行委員会までに、ボランティアを何名出せるか、事務局までご連絡く

ださい。  

 近藤委員  

  ボランティア募集については、具体的に内容と人数について事務局と相談させ

ていただければよろしいでしょうか。  

 事務局  

  実行委員会の皆さまが参加される分科会でも結構ですので、是非ご協力をお願

いしたいと思います。  

 秦委員長代行  

  ４月は、各種団体等の役員が変更になるところもありますので、注意して募集

をかけないといけないと思います。  

 渡辺委員  

  ボランティア募集について、応募資格に「リハーサルに参加できる方」とあり

ますが、必ず出席しないといけないのでしょうか。  

 事務局  

  ボランティアの方に、リハーサル兼説明会を実施したいと考えていますので、

出席できる方をお願いしたいと思っています。リハーサルの時間については、５

月１３日の午前中を考えていますが、詳しい時間については、詳細が決まり次第

ご連絡させていただきます。  

 鎌田委員  

  例えば、駐車場係のみを登録するということはできるのでしょうか。  

 事務局  

  仕事と時間を合わせて、臨機応変に対応したいと思います。  

 秦委員  

  第８分科会の２名のボランティアはいしづち森林組合から出しますので、よろ

しくお願いします。  
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 秦委員長代行  

  各分科会の定数はあるのですか。  

 事務局  

  第７、第８分科会については、会場の広さやバスの経路もありますので、５０

名程度を考えており、その他の分科会については、約８０名程度の参加を想定し

ています。  

 室伏委員  

  参加者をより多く集めるためには、市のホームページのトップページにもっと

大きく表示してみるのがよいのではないでしょうか。  

 事務局  

  実行委員の皆さまのご意見を参考に、できるところはしていきたいと思います。  

 原委員長  

  ボランティア募集については、次回の実行委員会までに事務局までご連絡くだ

さい。それでは、次に歓迎用パンフレットにつきまして、事務局より説明をお願

いします。  

 

＜事務局より歓迎用パンフレットについて説明＞  

 

 原委員長  

  ありがとうございました。歓迎用パンフレットについて、何かご質問はありま

すか。  

 眞鍋副委員長  

  冒頭にある見開きのスケジュールとは別に、３日間のタイムスケジュールが、

１枚で分かりやすいものを最終ページに表示してはいかがでしょうか。  

 事務局  

  例を提示していただければ、検討させていただきます。  

 原委員長  

  本日、予定していた協議は、すべて終了しましたが、議題以外で何かご意見等

ございませんでしょうか。  

 

＜意見なし＞  

 

 原委員長  

  ご意見等がなければ、事務局の方から議題以外に何かありますか。  

  

＜事務局より駅前フラッグ・のぼりについて説明＞  
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 原委員長  

事務局から説明がありましたが、これについてご意見等ございませんでしょう

か。  

 

＜意見なし＞  

 

 原委員長  

  その他に、ご意見等ございませんでしょうか。  

 曽我委員  

  以前の実行委員会で話のありました初日のオープニングでの太鼓台の派遣につ

いてですが、警察署との協議をしたところ、新しいイベントでの太鼓台の運行許

可は難しいことになりました。したがって、太鼓台の運搬に多額の費用もかかり

ますので、協賛金もいただいている実行委員会予算では厳しいことと、東日本大

震災のことを考えますとあまり華美なものにするのは望ましくないと考え、今回

の環境自治体会議では、太鼓台の派遣は断念したいと思っていますので、ご報告

させていただきます。  

 秦委員長代行  

  もし資料を入れるエコバッグを配るのであれば、容量に余裕のあるものがいい

と思います。  

 

 原委員長  

  ありがとうございました。それでは、本日の実行委員会は、これをもちまして

閉会したいと思います。  

  次回の実行委員会の予定ですが、４月２１日（木）、１８時から応接会議室で

開催したいと思いますので、よろしくお願いいたします。  

  長時間にわたりご協議いただき、本当にありがとうございました。  

  


